

LA TRILOGÍA IMPRESCINDIBLE PARA LA EVOLUCIÓN

Consta en el Conocimiento de Madú Jess los siguientes párrafos al respecto de los Rayos Divinos que intervienen en el proceso Evolutivo que se encuentra transitando el planeta tierra.

“La Mente Divina del Cristo concibió los Planes de Salvación que impedirán la destrucción y el Caos en nuestro Mundo, y esos Planes habrán de reflejarse, paso a paso, en la Tierra conectando en el momento preciso los hechos preparados ya en el Espacio, con nuestro Planeta. Las grandes limitaciones que imponen nuestras mentes y nuestros lenguajes humanos, impiden que nos sea posible conocer con exactitud la verdadera Acción que se está desarrollando, desde los Planos Sutiles, en nosotros y a nuestro alrededor.”

“Nuestro Planeta, nuestra Humanidad, marchando a un Ritmo desarmónico con el Ritmo que marcan las Leyes para la Armonía Universal, se acerca al final de su Etapa material sin haber logrado la preparación que le permita entrar armónicamente en su nueva Etapa, la Espiritual, la Etapa definitiva de la permanente y progresiva Sutilización.”

“Tres Rayos Divinos, que a la Tierra deben llegar a través de Cristo, por lo tanto tres Rayos Crísticos, son necesarios para realizar la imprescindible armonización de la Tierra y su Humanidad; sin el contacto y la Obra de esos tres Rayos nuestro Mundo no podrá lograr el Ritmo que le corresponde alcanzar al llegar al “final de los tiempos”, es decir al final de su Etapa material y, por lo tanto, la vibración intensamente desarmónica con el Plano más Espiritual en el que por Ley debe entrar, lo destruiría. La Acción de esos tres Rayos Crísticos debe iniciarse en el Orden correspondiente: Amor, Poder y Luz.”

A su vez en las Fuentes del conocimiento avanzado de Madú Jess figura la siguiente frase:

“Amor, Poder y Luz es la trilogía, imprescindible para la evolución del planeta y de su humanidad, es la trilogía imprescindible para producir en los seres humanos el cambio necesario para evitar su destrucción y para llevarle decididamente por el sendero del progreso constante que significa la Evolución.”

A esta altura de los temas analizados ya estamos inmersos en el Conocimiento Espiritual Superior y seguramente a través de su meditación hemos recibido la Ayuda, la Guía y la presencia del Cristo para darnos cuenta cuanto nos Ama y cuan cerca esta espiritualmente de la humanidad, porque ello es una Realidad Universal para toda la creación.

En anteriores apartados hemos analizado como la Divinidad tiene Focos de Emanación de Amor, Poder, Luz y Fuerza vital en sus infinitas posibilidades de Acción para todo punto del Universo, en las Fuentes del Conocimiento de Madú Jess cita que:

La irradiación de Amor. Poder, Luz, etc, se realiza en cadena de un hermano al otro en progresión descendente, cada uno de acuerdo con su capacidad de recibir.

Lo que equivale a decir que cuantos más seamos aquellos que asimilemos, meditemos y nos preparemos Espiritualmente más intenso será el Foco de atracción Espiritual que conformaremos como humanidad para que descendan todos los Rayos Divinos, las Energías y Vibraciones necesarias que permitan dar el Salto Cuántico de Consciencia para Ser en Divinidad y para transformar el orden de la vida humana en un Orden trazable al Orden Divino Universal que se manifiesta en todo el universo con el cumplimiento espontaneo de las Leyes que todo lo Rigen.

Sigamos analizando párrafos del Conocimiento avanzado de Madú Jess para ampliar nuestra comprensión de la Trilogía imprescindible para la Evolución.

“Solo, el Amor no pudo realizar porque los Seres humanos lo rechazaron, porque los Seres humanos no lo comprendieron, porque los Seres humanos lo invirtieron, y llegado el Poder que solo puede obrar sobre la base y en fusión con el Amor, los Seres Humanos se detendrán en su loca carrera hacia la destrucción y la muerte, y comenzarán a pensar y a reaccionar, y comenzarán a ver la realidad del Poder del Amor, porque el Poder de Cristo viene a mostrar a los Seres Humanos el Poder del Amor y así cuando los Seres Humanos comprendan la necesidad de Amar y empiecen a Amar, comenzarán también a conocer el Poder del Amor, y con el Poder del Amor Comenzará a construir, y cuando ya el Ser Humano desee construir positivamente, llegará la Luz, y las mentes iluminadas podrán recién construir en forma evolutiva y transformar en forma evolutiva en un progreso maravilloso para la humanidad y el planeta, todo lo cual está dentro de los planes del Cristo.”

Cada Ser recibe la radiación de carácter Divino Universal y recibe un impacto existencial, impacto que provoca distintas reacciones en su ser, en su campo de posibilidades y necesidad de experiencias, que, de manera independiente a las apariencias humanas, siempre es en beneficio de su aspecto Espiritual. Ello implica que deberíamos poder asimilar a nuestra consciencia humana a través de la percepción, la información de como asimilar estos Rayos Divinos y como manifestarlos en nuestra experiencia de vida para lograr acceder a nuestras necesidades Evolutivas de la manera más consciente posible.

Amor-Poder-Luz podríamos decir que es un Has Unificado que Trae la Energía primogénita por la cual se moviliza y Es todo en el universo, a su vez es un Has Purificador, Redentor y Realizador en su aspecto de conjunción Amor-Poder que abre el camino para el descenso de la Luz Divina Espiritual, que es el Rayo Divino que amplía la conciencia hacia la comprensión de lo Divino, lo Universal y lo eternamente Evolutivo.

Sigamos asimilando el Conocimiento de Madú Jess :

“Solo aquello que sea construido sobre el Amor, podrá recibir la Luz y sin la Luz la humanidad y el planeta, no pueden avanzar ni Evolucionar. Y así como el Amor preparó el camino al Poder, para que la humanidad pudiera subsistir, así el Poder prepara el camino a la Luz para que la humanidad pueda evolucionar. Amor, Poder y Luz, imprescindibles para la Evolución, el avance, el progreso.”

“El Mundo se encuentra en un "punto" sumamente delicado con respecto a los choques vibratorios producidos por Fuerzas que, de acuerdo con la necesidad Evolutiva del Mundo y con el Plan Evolutivo Universal, deben acercarse a la Tierra; por otra parte, como os ha sido explicado en diferentes Enseñanzas, vuestro Mundo no se encuentra en las condiciones óptimas para recibir sin convulsiones esas Vibraciones que, ineludiblemente, deben llegarle.”

“Os repito, nunca miréis hacia abajo porque lo inferior es imperfecto y no debe ser, jamás, tomado como norma ni como meta; mirad siempre hacia Arriba, hacia lo Superior, hacia lo Perfecto, así seréis cada vez más y más perfectos, cada vez mejores como humanos y más capaces como Espíritus.”

La Realidad Universal al ser percibida y asimilarse a ella, nos impulsa a una manera de Ser en la Vida que trasciende lo racional, las definiciones y complejas explicaciones. Cada ser de la Arena Universal en su Despertar a Ser en Divinidad percibe que su Esencia Real, ósea quien Es realmente como infinitesimal de la Divinidad, al Vibrar en ella, está aportando la Fuerza de su Ser al sentido del Movimiento de la Vida Universal que Existe en Vida-Manifestación-Ley. Por lo tanto, el Conocimiento de la Realidad Espiritual nos hace más simples, menos complejos, más trascendentes y perceptivos de lo Divino para irradiarlo a todo lo que existe.

Ese estado de Irradiación-Conexión-Amor en acción permanente no puede ser definido como un rol humano específico, sino que lo humano cargado de necesidades Espirituales, se nos hace visible en aquellas necesidades que están dentro de nuestra esfera de posibilidades de acción y simplemente contribuimos a ellas como todo el Existir Universal lo hace en natural Manifestación-Amor-Ley, sin roles interpretados o preestablecidos.

El Movimiento de la Vida ubica a cada Ser en el punto exacto de la necesidad de acción hacia el Todo, también de aprendizaje y asimilación de Sabiduría para sí mismo y de conexión con su Fuente Emanativa de Energía para Irradiar y Proyectar en lo humano, en el ámbito de ciertos tránsitos experienciales lo necesario, a su vez ello hace visible para sí mismo la necesidad de superación de aspectos que son limitantes.

Por ejemplo, los aspectos no controlados del alma humana aportan un vector de una intensidad determinada a la calidad de la energía de nuestra alma, si esos aspectos no son conscientes atraen hacia nosotros hechos que nos lo hagan visible. Si el Alma no busca elevarse sobre esos aspectos a través de la voluntad, queda en la frecuencia de lo material, entonces disminuye la Condición de Conexión Espiritual Elevada, Universal y Divina.

Cabe señalar que aún sepamos mucho racionalmente de cuestiones de la Divinidad y el Universo, si seguimos percibiendo la vida desde la influencia del ego humano, ósea de quien somos en la esfera humana, nos lo hayan hecho creer o nos creamos irrealmente, la energía consumida en la atención de esos reclamos o esos roles derivados del ego, no representa Evolución y Progreso y cierra las posibilidades de Conexión Espiritual con lo Universal y lo Divino.

Al asimilar gradualmente los Rayos Divinos e ingresar a la Esfera del Amor en Acción navegamos en niveles de experiencia complementando Procesos Evolutivo-Experienciales que responden a Realidades Crísticas-Universales-Divinas.

Estar Encarnados o no es solo un detalle, una necesidad de Acción que determina la necesidad de una presencia en un punto o dentro de la espiral Evolutiva-Experiencial en algún nivel periférico, ósea es un aspecto que no tiene importancia como hecho en sí mismo, sino que la tiene como Necesidad de Trabajo Espiritual. Cabe señalar que Vamos y Venimos, a veces unos otras veces otros cumpliendo Misiones.

Podemos decir de manera sintética que Los Rayos Divinos tienen asociados a su descenso y manifestación Núcleos de Divinidad como Cristos y Núcleos en otros Niveles de Existencia, Alianzas de Amor que se ordenan como Conjunciones y que actúan en Amor en Acción en todo punto necesario.

Los Rayos Divinos en su descenso se sumergen en todo nivel del existir humano, aún en aquellos que podríamos suponer que no, utilizan seres que adoptan roles o apariencias diferentes y necesarias que podrían causar sorpresa, pero que están preparados para siempre Ser Uno más sin diferencias como condición ineludible de Amor-Humildad.

Ser en Amor-Poder en Acción, asimilar la Luz Divina Espiritual y Ser en Divinidad requiere la ineludible condición de humildad, de Ser uno más e idéntico en condición a todo Ser del Margen Experiencial que necesita un impulso. Si la Divinidad a través del Cristo puede encarnar como un Ser Humano, todos en el compendio de las diferentes Órdenes de Seres que trabajan para el Cristo también recorren todo ámbito de la experiencia humana sin excepción de ninguna índole, en humildad y sin constituir ninguna elite.

Cabe señalar que en las actividades esenciales del diario vivir humano es imprescindible el Amor como Energía Fuente, es la Energía que convierte la experiencia humana en realidad Evolutiva Espiritual. Vale decir que toda la realidad humana por más aislada e ignorada que parezca desde los márgenes o sombra de nuestro egocentrismo tiene realidad Evolutiva, es semilla de trascendencia Universal y Divina porque constituye un instante Evolutivo de un Ser que será Crístico algún día y como Chispa Crística, esa experiencia instantánea, estará en su caudal de Ser en Divinidad y Acción-Amor.

Por lo tanto, en el hoy de un Ser en Evolución, si este tiene Esencia Manifestada de Amor Universal que le permite canalizar el Amor Divino a través del Cristo Directo Guía, entonces se convierte, a través de ese Amor, en un vehículo de Evolución, no solo para sí mismo sino para todos aquellos a los que su Amor en proyección les llegue.